



EL PSOE PIDE LA DIMISIÓN DE ÁNGELES MUÑOZ AL NO OFRECER EXPLICACIONES SOBRE SUS ESCÁNDALOS EN EL PLENO EXTRAORDINARIO

La alcaldesa insiste en no facilitar los contratos con una empresa acusada de blanqueo y en no aclarar el origen de su patrimonio

Marbella, 5 de abril de 2023.- El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Marbella, José Bernal, ha pedido hoy la dimisión de la alcaldesa, Ángeles Muñoz, al no ofrecer durante el pleno extraordinario celebrado este miércoles ninguna explicación sobre los distintos escándalos que la rodean desde hace seis.

En concreto, los socialistas le han preguntado por los vínculos del Ayuntamiento con una presunta organización criminal dedicada al narcotráfico y al blanqueo de capitales a través de, al menos, cinco contratos municipales con Codecosol, una de las empresas de la trama, al frente de la cual la Audiencia Nacional coloca a un testaferro de familiares de la alcaldesa.

También le han pedido aclaraciones sobre su patrimonio y los bienes que no tiene declarados, como es su obligación, ante el Ayuntamiento de Marbella, una situación anómala que también se está produciendo en el Senado, donde hay abierta una investigación parlamentaria.

“Era el momento de despejar todas las dudas, pero no lo ha hecho”, ha señalado Bernal, por lo que ha pedido a la alcaldesa que “si le queda algo de dignidad, debería dimitir e irse” porque “Marbella no merece tener al frente de la ciudad a una persona como usted”.

El portavoz socialista ha considerado muy “significativo” que Ángeles Muñoz “no haya utilizado ni un solo turno de palabra” durante el pleno para aclarar cuestiones que le afectaban directamente, que “preocupan mucho a la ciudadanía y que están manchando la imagen de Marbella y de San Pedro Alcántara”. Por el contrario, han sido distintos concejales los que han intervenido, “ni siquiera los aludidos en alguno de los puntos”.

El portavoz socialista ha vuelto a pedir tener acceso a los contratos con Codecosol, que su grupo municipal lleva solicitando desde el pasado mes de noviembre. Ha recordado que esta empresa aparece en el auto del juez García Castellón como participante en una operación de blanqueo de capitales por dos millones de euros.

“La señora Muñoz no facilita los contratos porque no quiere que se sepa aún más de esta trama que, aunque lo niegue, salpica al Ayuntamiento”, ha explicado, al tiempo que ha recordado que esta sociedad también es una de las que patrocinan “el coche de carreras del hijo de la regidora”.



PSOE

Agrupación
Socialista
Marbella

Agrupación
Socialista
San Pedro

Grupo
Municipal
Socialista

Gabinete de Comunicación Marbella - San Pedro

Sobre el patrimonio de la alcaldesa, Bernal ha recordado que hay una serie de propiedades que “no figuran en su declaración de bienes” ante el Ayuntamiento, algo a lo que está obligada, según el Reglamento del Pleno, una situación muy similar a la que se ha producido en el Senado, donde “también ha ocultado información”.

“Si a los turbios negocios de su familia, vinculados al tráfico de drogas, se añade que usted es incapaz de explicar la procedencia de su millonario patrimonio, cualquier persona hacer una regla de tres y piensa que su origen no es lícito”, ha explicado.

El portavoz socialista ha recordado que la alcaldesa señaló en su día que su patrimonio, valorado al menos en 15 millones de euros, “lo había obtenido en sus años como médica de familia”, unas declaraciones con las que “se hundía en el fango por no decir la verdad”.

“Esto no va de imputaciones ni de juicios, esto va de honradez, de honestidad, de ética, de moral, de dignidad”, ha concluido el líder socialista, quien ha pedido la dimisión de la regidora al no dar explicaciones.